

ayúDAnos para ayuDAR

Para llevar a cabo estos ambiciosos planes de actividades y colaborar con todas las entidades, personas y familias que nos requieren desde muchos lugares de España y el mundo, necesitamos tu ayuda. **¿Cómo puedes ayuDARnos para ayuDAR?**

☛ **Da tu SolidariDAD:** hazte voluntario

☛ **Da tu Donación:** económica, material, herencia, legado con ventajas fiscales: desgravación desde un 35% en IRPF y en Impuesto de Sociedades para las empresas

☛ **Da tu Colaboración:** comparte nuestras publicaciones y proyectos en tus Redes Sociales; colabora con tu empresa o entidad

fundación •
capiunt

fundacioncapiunt.org
info@fundacioncapiunt.org

fundación •
capiunt



Donde caben todos

Fundación Capiunt, donde caben todos

Fundación Capiunt es una institución independiente, de iniciativa privada, sin ánimo de lucro, de ámbito estatal y con proyección en países en desarrollo. Nuestra misión es **reconocer y garantizar la calidad y el valor de cada vida con sus necesidades, sus derechos y sus oportunidades.** El abrazo es nuestra señal de identidad. **Acogemos con los brazos abiertos y abrazamos a quienes nos necesiten.** Es posible transmitir humanidad, cariño, acogida, de manera profunda y dinámica al colaborar con nuestros beneficiarios en la gestión de la propia vida y en la mejora del entorno.

Trabajamos desde una perspectiva de la prevención, inserción, accesibilidad y atención para sostener y favorecer la formación, la promoción y desarrollo de los individuos, en todas las fases del ciclo de la vida, a través de una vida relacional, y de las familias. Estamos convencidos de que es la mejor inversión para generar riqueza social.



Nuestros objetivos siempre van a tener como fin la consecución de la justicia, la inclusión y la paz presente y futura. **Todos nuestros proyectos buscan el respeto a la dignidad y a los derechos fundamentales de la persona humana.**

Nos marcamos retos sumando. No lo hacemos solos. **Unimos nuestros esfuerzos junto a los de nuestros beneficiarios, voluntarios, entidades e Instituciones** porque sabemos que es posible el cambio y por ello, la pasión y el buen hacer es lo que define nuestra personalidad.

Valores

Coherencia, Participación, Compromiso, Innovación, Solidaridad, Profesionalización, Transparencia, Sostenibilidad,



Proyectos



Los proyectos que se promueven desde Fundación Capiunt se encuadran en tres Líneas de Acción:



Persona:
desarrollo humano y sostenible

Reducir las desigualdades de los más vulnerables en nuestra sociedad apoyando el desarrollo de su autonomía personal y vida independiente. Promover y asegurar, en todo el ciclo de la vida, la protección y promoción de su dignidad.

Objetivos: Empoderar a las personas para conseguir estilos de vida sostenibles a través de una vida más saludable, respetuosa y de corresponsabilidad. Garantizar la calidad de vida y satisfacer las necesidades y mejoras en salud, educación, alimentación e igualdad.

Generar una cultura humanitaria solidaria para avanzar en la inclusión, justicia y paz.

Objetivos: Sensibilizar, formar y desarrollar proyectos de vida digna también en países en desarrollo. Impulsar la Responsabilidad Social Corporativa y el voluntariado entre la ciudadanía civil.



Solidaridad



Relación persona-entorno:
familia, educación, medio ambiente

Promover de manera especial la vida relacional de los individuos en el ámbito familiar, educacional, medioambiental para conseguir la sostenibilidad e integridad de los sistemas humanos y ecológicos.

Objetivos: Invertir recursos para la elaboración de herramientas pedagógicas que contribuyan a una educación integral y de calidad. Abogar y desarrollar las relaciones inter y extra familiares. Favorecer la ecología integral.

Siempre en nuestros proyectos ponemos de relieve las 3C de nuestra misión:



Caben todos

Toda persona que lo necesite es acogida en Capiunt



Comunidad

El valor de la comunidad y el espíritu solidario



Cadena

Trabajar en cadena con otras instituciones sumando esfuerzos